



## Lee oficia a Minsal por borrado de letras donde se ubicaría nuevo Hospital de Arica

Luego de que desconocidos borraron unas letras gigantes hecha de cal, que indicaba el emplazamiento de un nuevo Hospital Clínico enmarcado en el Plan Arica 100, el diputado Enrique lee ofició este al Ministerio de Salud para saber si éste organismo o el Servicio de Salud de Arica y Parinacota, quien mandó a borrar las letras y en su lugar instalar una señalética "que es posible ser vista por nadie en la ciudad".

Para contextualizar, el legislador recordó que en diciembre del 2022 "se aprobó en esta Cámara de Diputados un plan, un proyecto de acuerdo para conmemorar los 100 años de Arica bajo soberanía nacional, el cual contempla la construcción de grandes obras, obras de envergadura, infraestructura necesaria para el correcto desarrollo de una parte tan importante de nuestro territorio". "Ese plan fue recogido por el

actual gobierno", continuó Lee, "con un decreto presidencial que establece la estructura y funcionalidad de una comisión interministerial para establecer qué obras se van a llevar a cabo, los mecanismos de financiamiento y los plazos. Y este decreto también establece la necesidad de participación ciudadana". "Es así como la ciudadanía ha levantado como proyecto emblemático un nuevo Hos-

pital Clínico docente para la ciudad de Arica", apuntó el médico y abogado, junto con recordar que fueron los propios vecinos de la ciudad quienes "en una de las laderas del cerro que puede ser visible por todo Arica, escribieron con cal "Un nuevo hospital para Arica" dentro del Plan Arica 100. Un esfuerzo que les demandó un par de días y la participación de muchos vecinos".



OFICINA PARLAMENTARIA

DIPUTADO LEE EXPRESÓ SU MOLESTIA POR ESTE HECHO.